

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian yang dilakukan bertujuan untuk mengetahui hubungan variabel bebas yang terdiri dari Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Likuiditas, dan Opini Audit terhadap variabel terikat yaitu *Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan*. Analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis regresi logistik yang menguji statistik deskriptif, uji kelayakan model, dan uji hipotesis dengan bantuan program Eviews versi 12. Objek yang digunakan yaitu perusahaan sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021. Sampel yang digunakan sebanyak 205 laporan keuangan yang berasal dari 41 perusahaan yang memenuhi kriteria sampel yang telah ditentukan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, sehingga dapat disimpulkan bahwa:

1. Ukuran Perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Semakin besar ukuran perusahaan, maka akan semakin banyak sumber daya yang dimiliki sehingga dengan begitu dapat lebih tepat waktu dalam menyampaikan laporan keuangannya.
2. Profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Menurut teori sinyal, Profit yang baik adalah sinyal yang baik sehingga perusahaan cenderung untuk tepat waktu dalam laporan keuangan agar mendapatkan reaksi investor yang baik. Perusahaan yang memiliki tingkat profitabilitas yang tinggi akan mendapatkan reaksi yang positif dari pasar dan juga berdampak positif terhadap penilaian pihak lain atas kinerja perusahaan
3. Likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Perusahaan yang tepat waktu maupun perusahaan yang tidak tepat waktu dalam penyampaian laporan keuangannya mengabaikan informasi tentang likuiditas. Hal ini juga bisa disebabkan oleh anggapan perusahaan bahwa informasi utang atau

kewajiban jangka pendek dan kondisi keuangan yang berpengaruh terhadap pelunasan kewajiban jangka pendek lebih relevan untuk diberitakan kepada kreditur, sehingga tidak mempengaruhi kecenderungan perusahaan untuk menyampaikan laporan keuangan kepada Bursa Efek Indonesia secara tepat waktu, selama informasi tersebut sampai kepada kreditur ketika dibutuhkan.

4. Opini Audit berpengaruh positif signifikan terhadap Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Menurut teori sinyal, opini audit yang baik adalah berita yang baik sehingga perusahaan yang mendapat opini wajar tanpa pengecualian lebih tepat waktu dalam menyampaikan laporan keuangannya secepat mungkin.

B. Saran

Berikut ini terdapat saran yang dapat dipertimbangkan guna penelitian selanjutnya:

1. Bagi peneliti selanjutnya, jika melakukan penelitian lebih lanjut dengan tema yang serupa diharapkan dapat dikembangkan dengan menggunakan tahun periode yang lebih panjang, meneliti variabel lain, serta meneliti sub sektor atau sektor selain makanan dan minuman sehingga dapat memberikan hasil yang lebih akurat.
2. Bagi masyarakat supaya menjadi bahan pertimbangan dalam berinvestasi pada perusahaan sub sektor makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia. Masyarakat diharapkan dapat memilih perusahaan yang tepat waktu dalam penyampaian laporan keuangan.